



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21/05/2024

LEGISLATIVO

Entrevista/ Eric Vides Borrell (Investigador del equipo abejas del Colegio de la Frontera Sur)

CIUDAD DE MÉXICO (MARYCARMEN SALAZAR).- “Hoy es el Día Mundial de las Abejas, son un grupo sumamente importante por su servicio de polinización. En la **Cámara de Diputados** hay algunas propuestas estatales y federales. En el estado de Quintana Roo y Colima, la intoxicación de abejas por insecticida está tipificado como un delito, pero no todos los estados tienen protección para este tipo de situación”.

<https://drive.google.com/file/d/1EE0B7uNPILPf3dsj2XjOpNbtjpVMAbsE/view>